

**Von** "Gaffke, Eduard" <Eduard.Gaffke@polizei.nrw.de>  
**An:** <peter.steinkamp@sankt-augustin.de>  
**Datum:** Fr 5 Sep 2008 12:25  
**Betreff:** VU-Daten Zedernweg 01/2005 - 07/2008

Direktion Verkehr  
- FST - 61.05.03-

Auswertung von Straßenverkehrsunfällen  
hier: Zedernweg in St. Augustin

Sehr geehrter Herr Steinkamp,

Bezug nehmend auf Ihre fernmündliche Anfrage habe ich nochmals die VU-Daten für den Gesamtzeitraum recherchiert und berichte wie folgt:

2005

Keine VU verzeichnet

2006

30.03.06, 22:15 Uhr, auf der Strecke, Kat 3 = 2 LV 17-jähr. Rollerfahrer und 46-jähr. Sozius bei Alleinunfall mit Abkommen von der Fahrbahn nach links, 500,- € Sach  
20.07.06, 10:15 Uhr, Pleiser Dreieck, Kat 5 = Pkw/LKW, 500,- € Sachschaden, Rechtsabbiegen in den Gegenverkehr

2007

30.05.07, 18:00 Uhr, auf der Strecke, Kat 5 = Pkw/Roller, 800,- € Sachschaden, Berührung im Begegnungsverkehr  
10.12.07, 08:06 Uhr, auf der Strecke, Kat 5 = LKW/Pkw, 100,- € Sachschaden, Berührung im Begegnungsverkehr

bis 07/ 2008

09.04.08, 16:40 Uhr, auf der Strecke, Kat 3 = Rad/Rad, Berührung im Begegnungsverkehr, 13.-jähr. Verursacher verletzt 46-jährigen leicht, 80,- € Sachschaden  
12.07.08, 02:50 Uhr, auf der Strecke, Kat 4 = Pkw/?? , sonstige Fehler des Fzg.-Führers, 700,- € Sachschaden

Zusammenfassung:

In mehr als 3 1/2 Jahren wurden der Polizei 6 Unfälle gemeldet. 5 VU ereigneten sich auf der Strecke (konkreter Unfallort ist in der Datenbank nicht hinterlegt) und 1 VU entfiel auf den Knoten Pleiser Dreieck. Bei allen 6 Unfällen blieb der Sachschaden jeweils im Bagatellbereich. Personenschäden waren in 2 Fällen in Reihen von Zweiradfahrern (Roller und Rad) zu beklagen (davon 1 x Alleinunfall).

Die Unfallentwicklung ist als vollkommen unauffällig zu bezeichnen. Die Unfälle mit Begegnungsverkehr dürften sich im Bereich der Engpässe (Einbauten) ereignet haben. Die konkreten Unfallorte können nur durch eine individuelle Lektüre der Anzeigentexte verifiziert werden. Die Unfallsache "Geschwindigkeit" ist in keinem Fall verzeichnet. Fußgänger waren zu keiner Zeit an VU beteiligt.

Mit freundlichem Gruß